

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

NHT baut jetzt auch in Bad Häring

BAD HÄRING (21.06.23). Mit 2.507 errichteten Wohnungen in 15 Gemeinden ist die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) der führende Bauträger im Bezirk Kufstein. Jetzt kommt ein weiterer Standort dazu: In Bad Häring errichtet die NHT im Auftrag des Vereins Arbeiterheim ein Haus der Generationen mit 17 Wohneinheiten. Die Investitions- und Baukosten betragen rund vier Mio. Euro.

Wohnen für Jung und Alt

Das entsprechende Grundstück in der Rettenbachstraße wurde vom Verein bereitgestellt. Dieser fungiert auch als Baurechtgeber. "Auf diese Weise können wir in unserer Gemeinde erstmalig mit der NHT ein gemeinnütziges Wohnprojekt umsetzen", freut sich **Bürgermeister Hermann Ritzer**. Das Vergaberecht liegt bei der Gemeinde. "Wir wollen hier am Standort einen guten Mix aus leistbaren Wohnungen für junge Familien und betreubarem Wohnen für die ältere Generation umsetzen", betont der Bürgermeister.

"Heute ist ein ganz besonderer Tag für den Verein Arbeiterheim Bad Häring. Wir freuen uns sehr über den Spatenstich und sind überzeugt, dass wir für unsere Projektidee des generationenübergreifenden Zusammenlebens mit einer gelebten Hausgemeinschaft mit der NHT und der Gemeinde Bad Häring zwei starke Partner an unserer Seite haben", zeigt sich auch **Obmann Werner Drexler** begeistert.

NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner ergänzt: "Die NHT hat schon viele Mehrgenerationen-Häuser umgesetzt. Das Projekt in Bad Häring wird ein besonderes Schmuckstück. Dafür sorgt auch die gelungene Architektur des Büros Scharmer-Wurnig." Der lang gezogene Baukörper folgt dabei dem Geländeniveau und fügt sich dadurch besonders harmonisch in die Umgebung ein.

Die Ausstattung der 17 Zwei-Zimmerwohnungen ist mit Fußbodenheizung, Komfortlüftung sowie großzügigen Balkonen sehr hochwertig. Fünf Einheiten werden speziell für betreubares Wohnen adaptiert. Im Erdgeschoß ist zudem ein Gemeinschaftsraum vorgesehen.

Nachhaltige Wärmeversorgung

Ein modernes Gebäudemanagement mit Photovoltaik und Fernwärmeanschluss garantiert niedrige Energie- und Betriebskosten. Die Fertigstellung und Übergabe der neuen Anlage erfolgt Ende 2024.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Tinjic):

Spatenstich für das neue Haus der Generationen in Bad Häring mit (v.li.) Architekt Florian Schädle, Landtagsabgeordnetem Michael Jäger, Bürgermeister Hermann Ritzer, Arbeiterheim-Obmann Werner Drexler, NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner, Altbürgermeister Ernst Gruber und Martin Kratzer (Baufirma Swietelsky).

Für weitere Informationen:

Hannes Gschwentner Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL

Tel.: 0512 3330 101

E-Mail: gschwentner@nht.co.at

www.neueheimat.tirol